gloire et nous y conduire, a créé le beau ciel de l'Eucha-

mis

din

con

vra

peu

pair

la (

terr

si h

mên

Diet

s'un

pour

sées.

puis

l'âm

notre

pare

de d

Jésus

haute

de be

mesu

ter jt

porte

et no

ann (

appri

viven

n'est

tude c

demei

quart

mour,

gue vi

Ain grande

Cel

Air

L'

E

Car l'Eucharistie est un beau ciel, le ciel commencé. N'est-elle pas Jésus glorieux venant du ciel sur la terre. et amenant le ciel avec lui? Le ciel n'est-il pas partout où est Notre-Seigneur? Son état, bien que voilé à nos sens, y est glorieux, triomphant, bienheureux : il n'a plus rien des misères de la vie, et quand nous communions, nous recevons le ciel, puisque nous recevons Jésus. qui fait tout le bonheur et toute la gloire du paradis.

Quelle gloire pour un sujet de recevoir son roi! Nous aussi, glorifions-nous: nous recevons le Roi du ciel! Jésus vient en nous pour que nous n'oubliions pas notre vraie patrie, ou bien pour qu'en y pensant nous ne mourions pas de désir et d'ennui. Il vient et demeure corporellement en nos cœurs tant que dure le Sacrement; puis, les espèces détruites, il remonte au ciel, mais demeure en nous par sa grâce et par sa présence d'amour. Pourquoi ne demeure-t-il pas plus longtemps? Parce que la condition de sa présence corporelle est l'intégrité des saintes espèces.

Jésus venant en nous apporte les fruits et les fleurs du paradis. Quelles sont-elles? Je ne sais; on ne les voit pas, mais on sent leur parfum. Il nous apporte ses mérites glorifiés, son épée victorieuse de Satan; il nous apporte ses armes, afin que nous nous en servions; ses mérites, afin que nous y ajoutions les nôtres en les faisant fructifier. L'Eucharistie est l'échelle non pas de Jacob, mais de Jésus, qui monte au ciel et en descend continuellement

pour nous.

Mais voyons quels sont spécialement les biens célestes

que nous apporte Jésus quand nous le recevons.

D'abord la *gloire*. Il est vrai que la gloire des saints et des bienheureux est une fleur qui ne s'épanouit qu'au soleil du paradis et sous le regard de Dieu; cette gloire éclatante, nous ne pouvons l'avoir sur terre : on nous adorerait! Mais nous en recevons le germe caché, qui la contient tout entière, comme la semence renferme l'épi. L'Eucharistie dépose en nous le ferment de la résurrection, la cause d'une gloire spéciale et plus éclatante, et. semée dans la chair corruptible, elle éclatera sur notre corps ressuscité et immortel.